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平成１７年度 第４回教育研究評議会議事要録 

 

日 時  平成１７年７月６日（水）午後１時３０分から午後２時５５分 

出 席  ２５名  他、オブザーバー１名  

 

〔審議事項〕 

１．各教授会（6/8）の審議結果について  

 （１）学長から、各教授会の審査結果について、次のような報告があった。 

    ① 平成１７年度一橋祭開催に伴う休講については、各部局とも原案了承であった。 

 （２）審議の後、承認した。 

 （３）法学研究科長から、平成１７年度大学教育の国際化推進プログラム（海外先進教育実践支援）

及び平成１７年度大学教育の国際化推進プログラム（戦略的国際連携支援）の公募について、

教授会で出された意見の紹介があった。 

 

２．一橋大学障害学生への支援に関する規則の制定について 

 （１）総務企画課長から、資料に基づき説明があった。 

 （２）審議の後、承認した。 

 

３．入学試験実施専門委員会規則の一部改正について 

 （１）総務企画課長から、資料に基づき説明があった。 

 （２）審議の後、承認した。 

 （３）佐藤商学研究科評議員からこれに関連し、入学試験実施について、電算処理体制が脆弱であ

り、学生受入課におけるＩＴ担当の専門的な職員の採用など人事面での手当等を含む抜本的な

改革が必要である旨の発言があり、学長から、システム改善への予算措置を予定していること、

田﨑理事から具体のマニュアルを作成中である旨の説明があった。 

 

４．特別選考による外国人の大学院修士課程入学者選考内規の一部改正について 

 （１）総務企画課長から、資料に基づき説明があった。 

 （２）審議の後、承認した。 

 

５．特別選考による博士後期課程編入学者選考内規の一部改正について 

（１）総務企画課長から、資料に基づき説明があった。 

 （２）審議の後、承認した。 

 

６．長期履修学生制度について 

（１）田﨑理事から、資料に基づき、来年４月実施に向け学則改正及び規則制定を行いたいこと、 

並びに各研究科において本制度を導入するか否かについて、検討を開始してほしい旨の説明が 

あった。 

 （２）審議の後、承認した。 

 （３）なお、糟谷社会学研究科評議員から、新入生から適用し、在校生は対象とならないのかとの

発言があり、田﨑理事から、移行措置を含めて今後検討していく旨の説明があった。 
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〔報告事項〕 

１．平成１７年度一橋大学大学院国際企業戦略研究科専門職学位課程（昼間）入学試験（第２次募集）

合格者について  

   国際企業戦略研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

２．平成１８年度大学院学生募集要項について 

  大学院入学試験委員会委員長（言語社会研究科長）から、資料に基づき報告があった。 

 

３．国立大学法人一橋大学平成１６年度決算について 

  財務課長から、資料に基づき報告があった。 

   

４．国立大学法人一橋大学平成１６年度事業報告書について 

総務企画課長から、資料に基づき報告があった。 

 

５．学校教育法の一部を改正する法律案について 

総務企画課長から、資料に基づき報告があった。 

  なお、国際・公共政策大学院長から、既に検討した「本学助手制度のあり方」との関係について

どう考えているのかとの意見があり、西村理事から、法律案の内容が判明したので、今後、速やか

に対応を検討していく旨の説明があった。 

 

６．経営企画委員会国際戦略企画部会委員構成について 

  伊藤理事から、資料に基づき報告があった。 

 

７．評価事務室設置について 

  総務企画課長から、資料に基づき報告があった。 

 

８．一橋論叢および本学紀要全体についての改革案（最終報告）について 

伊藤理事から、資料に基づき報告があった。 

また、佐藤商学研究科評議員（新論叢・紀要ＷＧ委員長）から、新論叢編集委員長には、若い教

員（４０歳まで）を選出してほしいこと、執筆依頼等には積極的に関与してほしい旨の発言があっ

た。 

 

９．平成１６年度学長裁量経費決算報告書について 

  財務課長から、資料に基づき報告があった。 

 

10．平成１７年度学長裁量経費配分（案）について 

学長から、資料に基づき報告があった。 

 

 11．平成１６年度学部学生・大学院生の進路状況について 

学生支援課長から、資料に基づき報告があった。 

なお、佐藤商学研究科評議員から、博士後期課程修了者のデータも提示してほしい旨の発言があ

った。 
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12．前期学生大会の事情聴取結果について 

  田﨑理事から、資料に基づき報告があった。 

 

13．当面（９月～１２月）の会議日程について 

総務企画課長から、資料に基づき報告があった。 

 

 

〔その他〕 

１．学長表彰について 

  田﨑理事から、学長表彰については、年１回としてきたが、このたび本学端艇部の学生が見事優

勝し、日本一となったことに伴い、時期を待たずに、本制度を弾力的に運用し、近々表彰すること

としたい旨の発言があり、これを承認した。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

配布資料 

１．一橋大学障害学生への支援に関する規則（案） 

２．入学試験実施専門委員会規則の一部改正（案）新旧対照表 

３．特別選考による外国人の大学院修士課程入学者選考内規の一部改正（案）新旧対照表 

４．特別選考による博士後期課程編入学者選考内規の一部改正（案）新旧対照表 

５．長期履修学生制度について、他 

６．平成１７年度一橋大学大学院国際企業戦略研究科専門職学位過程（第２次募集）入学試験志願者・ 

合格者数一覧（案） 

７．平成１８年度大学院学生募集要項（案）の主な変更箇所について 

８．財務諸表等、他 

９．国立大学法人一橋大学事業報告書 

10．学校教育法の一部を改正する法律案、他 

11．経営企画委員会国際戦略企画部会委員構成 

12．評価事務室設置について、他 

13．一橋論叢および本学紀要全体についての改革案（最終報告）、他 

14．平成１６年度学長裁量経費決算報告書 

15．平成１７年度学長裁量経費配分（案） 

16．平成１６年度学部生・大学院生の進路状況について、他 

17．前期学生大会の事情聴取について、他 

18．当面（平成１７年９月～１２月）の会議日程（案） 

 


